



GE

L'AMÉRIQUE SOUS ATTAQUE

GERALD FLURRY

L'
SO

Sauver l'Amérique—temporairement

L'Amérique sous attaque (Chapitre trois)

- Gerald Flurry
- [17/08/2022](#)

Lire le chapitre précédent : [Le culte de la volonté](#)

Les tendances destructrices des années Obama étaient bien plus dangereuses que la plupart des gens ne le pensaient à l'époque. Les gens étaient naïfs et ignorants de l'étendue de la menace. Même la plupart des dirigeants républicains n'ont pas réalisé ce à quoi ils avaient affaire : *des personnes déterminées à détruire le gouvernement de ce pays*. Nous étions témoins d'un gouvernement —et d'une nation—au bord de l'effondrement !

Puis quelque chose a brusquement changé. Dans un résultat qui a choqué les gauchistes radicaux et surpris la majorité de la nation, Donald J. Trump a remporté l'élection présidentielle américaine de 2016.

La candidature de M. Trump à la présidence a été raillée et moquée. Les médias l'ont qualifiée de blague et de spectacle de clowns. Les sondages le montraient considérablement derrière son adversaire, Hillary Clinton, même juste avant l'élection. Et pourtant, ce que beaucoup considéraient comme impossible s'est produit. Je vais vous montrer que sa victoire est le fruit d'une intervention miraculeuse de Dieu.

Une fois que Donald Trump est devenu président, quelque chose d'autre d'extraordinaire s'est produit. Sa présidence a temporairement arrêté les forces qui détruisent le pays.

L'objectif déclaré de Mme Clinton était de poursuivre l'héritage de Barack Obama. Si elle était devenue présidente, les tendances ruineuses de la présidence Obama auraient continué et se seraient intensifiées. Beaucoup de gens—dont moi—pensent que cela aurait signifié la fin de notre république constitutionnelle !

Je veux vous montrer que la présidence de M. Trump a été en fait *prophétisée* dans votre Bible. C'est *seulement* son élection qui a empêché des troubles encore plus graves d'abattre cette nation encore plus rapidement—et Dieu était derrière cela !

Je vais vous montrer quelque chose d'autre que vous pourriez trouver stupéfiant : Dieu prophétise que M. Trump reviendra au pouvoir. La prophétie nous dit ce que *Dieu* pense de la présidence Biden. Mais elle montre aussi que ce que Trump accomplira à son retour ne sera qu'une délivrance temporaire pour la nation.

Anciens prophètes

Peu de gens considèrent la prophétie biblique comme fiable. Mais vous ne pouvez tout simplement pas comprendre les événements de l'Amérique d'aujourd'hui sans elle.

L'Ancien Testament est divisé en trois sections principales : la loi, les prophètes et les écrits. La section des prophètes comprend les prophètes majeurs et mineurs, ainsi que les *anciens prophètes*, qui incluent les livres bibliques de Josué, des Juges, de 1 et 2 Samuel, et de 1 et 2 Rois. Ces livres relatent un large éventail de l'histoire de la nation d'Israël—depuis l'entrée des Israélites en Terre promise jusqu'à la conquête et l'asservissement des deux royaumes, en passant par la division de la nation en royaumes d'Israël et de Juda.

Les Américains d'aujourd'hui, et tous les peuples, peuvent apprendre les causes réelles des événements mondiaux en étudiant les prophéties bibliques, y compris celles des anciens prophètes. Il y a un message spécial dans tous ces livres. Les anciens prophètes traitent principalement d'histoire, mais ils sont appelés anciens prophètes pour une bonne raison. Ces livres ont été écrits par des prophètes, et ils sont remplis de prophéties du temps de la fin.

Beaucoup de gens croient que les anciens prophètes ne contiennent que de l'histoire. Ce n'est pas vrai, mais même si c'était le cas, cela rendrait ces livres bibliques extrêmement précieux. De nombreuses autorités considèrent l'histoire comme notre professeur le plus efficace. Il y a beaucoup de vérité dans cette affirmation. Et l'histoire biblique est la plus grande de toutes, car c'est l'histoire de Dieu.

Il y a une raison cruciale pour laquelle, parmi toutes les montagnes d'histoire humaine que Dieu aurait pu enregistrer et préserver miraculeusement, Il a choisie cette histoire. Les principes illustrés ici s'appliquent à tous les êtres humains. Mais aussi, parce que les Américains sont des descendants directs des Israélites (comme cela est prouvé dans [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#)), cette histoire est une prophétie spécifique pour eux.

La majorité de l'histoire relatée dans ces livres est prophétique. Le principal exemple est peut-être la façon dont l'état de la religion dans l'ancien Israël a déterminé l'état de la nation. Cette histoire prophétise indirectement ce qui arrivera aux descendants modernes d'Israël et de Juda si nous avons des problèmes religieux similaires. Elle montre que si nous adoptons le même style de vie que nos ancêtres, nous connaissons les mêmes résultats, bons ou mauvais. De cette façon, l'histoire prophétise le destin des nations—qu'elles soient prospères ou qu'elles s'effondrent !

Mais les anciens prophètes sont encore plus nombreux. Ces livres contiennent de nombreuses prophéties *directes* de Dieu. Ils contiennent des prophéties essentielles, principalement pour les derniers jours, notre génération actuelle. Ces livres contiennent des références répétées au retour prophétisé de Jésus-Christ, par exemple. Ils contiennent également d'autres prophéties directes qui, comme une grande partie de la Bible, suivent le principe de la *dualité* : Il y a un accomplissement ancien et un accomplissement ultérieur, un type et un antitype¹.

Ce matériel inestimable des anciens prophètes est à notre disposition pour l'étudier et en tirer des enseignements. Nous devrions nous intéresser de très près à ces livres bibliques.

Il y a un événement dans l'histoire de l'ancien Israël qui ressemble beaucoup à ce qui s'est passé en Amérique.

Le roi Jéroboam II

Après les règnes des rois David et Salomon, 10 des 12 tribus d'Israël se sont séparées de Juda et ont formé une nation distincte, le royaume d'Israël. Leur rébellion contre le trône de David, inspirée par leur premier roi, Jéroboam I, s'est avérée être une erreur catastrophique. Israël n'a plus jamais eu de roi juste, ce qui lui a valu des malédictions continuelles et, quelque 200 ans plus tard, la conquête et la captivité.

Cette histoire est relatée dans 2 Rois. Notez ce que 2 Rois 14 rapporte sur l'un des *derniers rois* d'Israël avant sa chute : « La quinzième année d'Amatsia, fils de Joas, roi de Juda, Jéroboam, fils de Joas, roi d'Israël, régna à Samarie. Il régna quarante et un ans. Il fit ce qui est mal aux yeux de l'Éternel ; il ne se détourna d'aucun des péchés de Jéroboam, fils de Nebath, qui avait fait pécher Israël » (versets 23-24).

Le roi Jéroboam II *n'était pas* un homme juste. Il a fait le mal et a commis les mêmes péchés que le premier Jéroboam. Néanmoins, la Bible rapporte quelque chose de remarquable *Dieu, en fait, s'est servi de ce roi injuste pour aider la nation*.

Notez bien ceci : Jéroboam II « rétablit les limites d'Israël depuis l'entrée de Hamath jusqu'à la mer de la plaine, selon la parole que l'Éternel, le Dieu d'Israël, avait prononcée par son serviteur Jonas... » (verset 25). Jonas est bien connu pour son avertissement à Ninive. Mais avant cela, Jonas a prophétisé qu'Israël allait étendre sa puissance, reconquérir les villes perdues au profit de la Syrie, et prospérer. Cette prophétie s'est accomplie sous Jéroboam II : Israël est devenu plus puissant que jamais depuis l'époque de Salomon !

Israël était encore dans un état de péché. Jéroboam II a suivi les mêmes traditions rebelles que le premier Jéroboam. Ce n'est pas à cause de la repentance ou de la droiture des Israélites et de leur roi que la nation a connu cette résurgence. Pourquoi, alors, Dieu a-t-il béni la nation comme elle ne l'avait pas été depuis deux siècles ?

« Car l'Éternel vit l'affliction d'Israël à son comble et l'extrémité à laquelle se trouvaient réduits esclaves et hommes libres, sans qu'il y eût personne pour venir au secours d'Israël » (verset 26). La traduction de Ferrar Fenton dit : « Car l'Éternel a eu pitié des misères innombrables d'Israël, tant au-dehors qu'au-dedans, quand il n'y avait pas de soulagement pour Israël. »

La Bible montre qu'autrefois, Dieu a suscité le royaume d'Israël pour le représenter. Satan a attaqué cette nation de toutes les manières possibles. L'histoire montre qu'à un moment donné, au neuvième siècle avant J.-C., un ennemi a failli la *détruire* complètement—mais Dieu est intervenu. Comment ? Il a suscité un roi humain pour sauver temporairement la nation.

Notez le verset 27 : « Or l'Éternel n'avait point résolu d'effacer le nom d'Israël de dessus les cieux, eût-il délivré par Jéroboam, fils de Joas »

L'*affliction* d'Israël était *très amère*—sur le point d'être effacé de l'existence ! Il y avait un effort pour effacer le nom d'Israël—un objectif très satanique. Satan déteste tout ce que Dieu représente et veut détruire tout ce qu'il fait. Tout au long de l'histoire, Satan a continuellement essayé d'« effacer le nom d'Israël », celui de la nation choisie par Dieu. Plusieurs exemples bibliques le montrent, ainsi que des exemples historiques jusqu'à nos jours. Le Psaume 83 prophétise même que le diable inspirera une alliance de nations au temps de la fin pour tenter de détruire Israël et d'effacer tout souvenir de son nom !

Durant cette période de l'histoire d'Israël, si Dieu n'était pas intervenu, le plan du diable pour effacer le nom d'Israël aurait prévalu ! Mais Dieu a accordé de la miséricorde alors qu'Israël ne la méritait vraiment pas. Plutôt que d'envoyer Israël en captivité à ce moment-là, Dieu a utilisé ce roi pour sauver Israël et donner à la nation une dernière période de prospérité avant qu'elle n'ait à rendre des comptes pour les péchés dont elle ne s'est jamais repentie.

Dieu a sauvé Israël—« par » [par la main de' (selon la King James)] Jéroboam II.

Malgré les malédictions dont Israël faisait l'objet, et malgré les péchés de Jéroboam et la méchanceté de la nation, Jéroboam a régné pendant 41 ans. Il est le roi qui a régné le plus longtemps dans l'histoire du royaume du Nord. La plupart des autres rois sont morts par intrigue ou par trahison, mais le règne de Jéroboam n'a pas souffert de telles violences et de telles malédictions. La nation a connu une période de force relative, de stabilité et même de prospérité.

Cette résurgence n'est pas due à une quelconque grandeur personnelle ou à une compétence de dirigeant de Jéroboam. C'est parce que Dieu a eu pitié d'Israël dans son affliction. C'est parce que Dieu a choisi de ne pas laisser le nom d'Israël s'effacer. C'est parce que Dieu a sauvé Israël !

Mais cette résurgence *était temporaire*. Israël n'a pas remercié Dieu pour les bénédictions ni ne s'est repenti devant Dieu. Et peu de temps après, Israël a été conquis et son peuple a été emmené en

captivité par les Assyriens.

Cette histoire prophétique est particulièrement pertinente aujourd'hui. Rappelez-vous le principe prophétique de dualité. *L'histoire se répète.*

Prophétiquement, le nom d'Israël qui risque d'être effacé repose sur les nations modernes qui descendent de l'ancien Israël, en particulier l'Amérique et la Grande-Bretagne.

Nos concitoyens ne comprennent pas leurs Bibles comme autrefois. Ils ne comprennent pas les nombreuses Écritures concernant Satan, le diable. Mais ces Écritures montrent que le diable a son programme contre l'Amérique, et que seul Dieu peut nous protéger.

Un Jéroboam moderne

« Pendant le long et paisible règne de Jéroboam II... la maison d'Israël avait été bercée d'un faux sentiment de sécurité », expliquait un article de *La pure vérité* de février 1978. « Les frontières nationales avaient été étendues au maximum, et le pays se prélassait dans une opulence et une prospérité relatives. L'activité et les cérémonies religieuses étaient à leur apogée, et le peuple en était venu à croire que Dieu lui souriait avec bienveillance.

« Dans cette scène d'autosatisfaction nationale est intervenu le prophète Amos. » On peut voir l'accusation d'Amos à l'encontre d'Israël, matérialiste et avide de luxe, dans des passages comme Amos 6 : 1-6. Son message était impopulaire et « rencontrait une opposition immédiate de la part des éléments religieux et politiques de sa nation. Il a même été accusé de conspiration et de déloyauté envers la maison royale ».

Cette confrontation entre le prophète et le roi est décrite dans Amos 7. Ces événements anciens n'étaient qu'une *préfiguration* d'événements du temps de la fin, comme c'est souvent le cas avec la dualité prophétique.

Dans la prophétie de 2 Rois 14, la plupart des souffrances sont infligées *de l'intérieur de la nation*. La nation est détruite de l'intérieur par Antiochos et ses partisans ! Le nom d'Israël est sur le point d'être effacé. C'est alors que Dieu Lui-même intervient et sauve temporairement Israël. Comment ? Par la main d'un Jéroboam du temps de la fin

Les États-Unis sont la plus importante et la plus puissante des nations issues de l'ancien Israël. La Grande-Bretagne et l'État juif d'Israël (Juda biblique et prophétique) dépendent fortement de la superpuissance américaine. Et cette prophétie montre que les États-Unis seront dirigés par un « Jéroboam » des temps modernes.

Qui est Jéroboam ? Qui est *cet homme spécifique* dont Amos prophétise qu'il gouvernera la superpuissance d'Israël lorsque Dieu lui donnera Son dernier avertissement prophétique ? (voir Amos 7 : 8-9).

Pendant huit ans, sous la direction du président Obama, les forces de la gauche radicale étaient en marche. Même les dirigeants républicains ont cédé, et ce après avoir pris le contrôle du Congrès et avoir eu un pouvoir considérable pour arrêter le président !

Donald Trump a prouvé qu'il était prêt à prendre position là où d'autres ne l'ont pas fait. C'était quelque chose de le voir résister à ces forces anti-américaines ! Il a également inspiré quelques autres dirigeants à défier les gauchistes radicaux et à contribuer à les exposer pour ce qu'ils sont.

Quand on compare ce que Donald Trump a fait avec ce qu'a fait son prédécesseur, il y a eu un changement frappant. Sa présidence a ralenti la vitesse et la force avec lesquelles l'Amérique était déchirée. Il n'a pas saccagé la Constitution comme l'a fait le président précédent. Il a adopté des réductions d'impôts qui ont aidé de nombreuses familles américaines. Il a supprimé le mandat universel de soins de santé et supprimé les réglementations qui opprimaient les entreprises américaines. Le marché boursier a battu de nouveaux records.

Par sa miséricorde, Dieu a voulu empêcher la destruction de la nation, et Il a utilisé le président Trump pour le faire. Non pas à cause de la droiture de cet homme, mais parce qu'il a le courage d'aller se battre et qu'il sait que c'est la bonne chose à faire.

M. Trump entretient également des relations étroites avec les chefs religieux et a fermement défendu des groupes religieux. Il dit publiquement à quel point l'Amérique est bonne, forte, et même vertueuse—même si la vérité est que l'Amérique d'aujourd'hui n'est rien de tout cela. Il a inspiré confiance à beaucoup de gens quant à l'avenir de cette nation.

Tout cela n'était que l'accomplissement moderne de ce qui s'était passé dans l'ancien Israël sous Jéroboam II : une petite résurgence, un regain de prospérité, une vague d'activités religieuses—*mais pas la vraie religion de la Bible—avec la bénédiction du « roi »*. À cette époque-là, beaucoup de gens se laissaient bercer par un faux sentiment de sécurité et pensaient que Dieu était avec eux. Pendant ce temps, le caractère spirituel du dirigeant était profondément défectueux, et les péchés du peuple continuaient d'empirer.

Il est essentiel que nous réalisons *pourquoi* Dieu a provoqué une résurgence américaine sous la présidence de Donald Trump. Dieu Lui-même a repoussé les forces inspirées par Satan qui auraient détruit cette nation ! Il a exposé ces forces afin que nous puissions les voir clairement.

Donald Trump est le roi moderne Jéroboam II.

Une dernière occasion de se repentir

Réalisez que ces prophéties ne se terminent pas avec une Amérique qui reste perpétuellement prospère et en paix. Cette résurgence est temporaire, tout comme elle l'était en Israël sous l'autorité de Jéroboam II.

Après la fin du règne de Jéroboam, le royaume d'Israël a été détruit par l'Assyrie (2 Rois 18). Les prophéties d'Ésaïe 10 et d'Habacuc 1 nous disent que cela arrivera également à Israël, au temps de la fin : L'Amérique et la Grande-Bretagne seront détruites par un empire européen dirigé par l'Allemagne—descendante des anciens Assyriens. Nous nous pencherons davantage sur ces prophéties plus tard dans ce livre.

Les nations modernes d'Israël ont abandonné Dieu. Elles ne connaissent pratiquement rien de la Bible et de notre adversaire, le diable.

Les prophéties d'Amos 7 et de 2 Rois 14 révèlent *pourquoi* Dieu sauve l'Amérique à travers Jéroboam. Il *ne va pas* permettre à M. Obama et à la gauche radicale d'effacer le nom d'Israël. Il va exposer cette conspiration afin que le monde puisse voir la vérité.

La résurgence temporaire de l'Amérique donne aux gens une fenêtre pour se repentir, mais cette fenêtre ne restera pas ouverte indéfiniment. Nous finirons par subir les conséquences de notre manque d'attention à l'avertissement de Dieu—comme vous le verrez dans les chapitres suivants.

Jéroboam II fut le dernier roi d'Israël à recevoir un avertissement direct des prophètes de Dieu. Il a rejeté la correction de Dieu. Après son règne, il y a eu six autres mauvais rois, pour la plupart de courte durée—des hommes qui sont arrivés au pouvoir par le meurtre ou d'autres moyens ignobles. Ils se sont alliés à la Syrie pour combattre la menace croissante de l'Assyrie, la puissance régionale dominante suivante (comme Amos l'avait prophétisé). En fin de compte, ils ont été contraints de payer un tribut à l'Assyrie, puis finalement conquis et emmenés en captivité par les Assyriens.

Un destin similaire et cauchemardesque attend l'Amérique ! Plus de cent prophéties bibliques nous avertissent de cette même punition pour nos péchés.

Dieu rendra à l'Amérique sa grandeur ! Mais la Bible montre qu'Il ne le fera *qu'après* une dure correction. Dieu donne ces avertissements dans le but *desauver les gens* de ce destin. Il fait preuve de miséricorde pendant un court moment avant que la punition ne soit exécutée. Profitez de cette occasion pour prouver cette vérité, tenez compte de l'avertissement et acceptez l'offre de protection de Dieu à votre égard.

Parlant de ce temps, Dieu dit dans Ézéchiel 33 : 11 : « Ce que je désire, ce n'est pas que le méchant meure, c'est qu'il change de conduite et qu'il vive ! Revenez, revenez de votre mauvaise voie ; et pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël ? ».

Dieu est profondément ému à ce sujet ! Quand Il sauvera Israël, ce ne sera que temporaire. Mais Il aspire à sauver Israël *de façon permanente* ! Il ne prend aucun plaisir à voir les gens souffrir. C'est pourquoi Il plaide auprès de ces gens, criant par Son œuvre fidèle, les suppliant de se repentir de leurs péchés.

Dieu est plein de miséricorde et d'amour, et prompt à pardonner et à protéger. Mais pour recevoir le pardon et la protection de Dieu, le peuple américain—et toute personne de toute race ou nation—doit *se repentir*. Nous devons cesser de pécher, de nous rebeller contre la loi de Dieu, et de résister à Dieu.

Lire le chapitre suivant : [Mensonges et trahison](#).

1. Pour en savoir plus, voir l'annexe A : « [Dualité prophétique](#) » ↵